

VdS Schadenverhütung  
bescheinigt die Anwendung eines  
**Arbeitsschutz- und  
Gesundheitsschutz-  
Managementsystems** für



VELUX Commerical Deutschland GmbH  
Weidehorst 28  
DE-32609 Hüllhorst-Tengern

Zertifikats-Nr.:	Anzahl der Seiten:	Gültig von:	Gültig bis:
S 910001	1	11.06.2022	10.06.2025

Geltungsbereich des Zertifikates:

Bereitstellung von zentralen Dienstleistungen

Herstellung und Vertrieb von Lichtkuppeln, Lichtbändern, Komponenten für Lüftungssysteme und Rauch- und Wärmeabzugssysteme sowie Projektierung, Vertrieb, Errichtung und Instandhaltung von Rauch- und Wärmeabzugsanlagen, Aufzugsschachtrauchung und Lüftungsanlagen, Feststellanlagen, Lichtkuppeln sowie von Lichtbändern mit den dazugehörigen Oberlichtzargen Entwicklung, Herstellung, Vertrieb, Projektierung, Errichtung und Instandhaltung von Komponenten, Systemen und Anlagen aus Glas und Kunststoff für Dach und Wand in der Licht-, Lüftungs- und Rauch- und Wärmeabzugstechnik Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von EPS/EPP-Produkten

Zertifizierungsgrundlagen:

DIN ISO 45001  
Managementsysteme für Sicherheit und Gesundheit  
bei der Arbeit  
Anforderungen  
Ausgabe März 2018  
Arbeits- und Gesundheitsschutz-  
Managementsystemdokumentation

Köln, den 10.06.2022

Dr. Reinermann

Geschäftsführer

i.V. Edel

Leiter der Zertifizierungsstelle

Das Zertifikat umfasst ausschließlich das Arbeitsschutz- und Gesundheitsschutz- Managementsystem in dem angegebenen Geltungsbereich. Die gegenwärtige Gültigkeit kann unter [www.vds.de](http://www.vds.de) verifiziert werden.

Das Zertifikat gibt keine Auskunft über die Zertifizierung von Qualitätsmanagementsystemen oder die VdS-Anerkennungen von Errichterfirmen, Wach- und Sicherheitsunternehmen, Produkten, Verfahren, o. ä. Hierfür sind gesonderte Nachweise erforderlich.

Das Zertifikat darf nur unverändert und mit sämtlichen Anlagen vervielfältigt werden. Während der Gültigkeit des Zertifikates muss das Arbeitsschutz- und Gesundheitsschutz- Managementsystem der Organisation stets die Forderungen der Zertifizierungsgrundlagen erfüllen. Dies wird durch VdS Schadenverhütung regelmäßig begutachtet.

Jegliche Werbung mit dem Zertifikat muss den Inhalt korrekt wiedergeben und darf nicht auf wettbewerbsrechtswidrige Art und Weise erfolgen.

**VdS Schadenverhütung GmbH**  
Zertifizierungsstelle  
Amsterdamer Str. 174  
D-50735 Köln

Ein Unternehmen des Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft e.V. (GDV)

Akkreditiert als Zertifizierungsstelle für Arbeitsschutz- und Gesundheitsschutz- Managementsysteme von der DAkkS - Deutsche Akkreditierungsstelle GmbH



## Anlage zum Zertifikat

Zertifikats-Nr.:	Anzahl der Seiten:	Gültig vom:	Gültig bis:
S 910001	2/3	11.06.2022	10.06.2025

Zertifikats-Nr.:	Zertifikatsinhaber:	Geltungsbereich:
S 910002	JET Schaumstoff - Formteile GmbH Weidehorst 28 DE- 32609 Hüllhorst-Tengern	Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von EPS/EPP-Produkten
S 922002	VELUX Commercial Production DE Hüllhorst GmbH Weidehorst 28 DE- 32609 Hüllhorst-Tengern	Herstellung von Lichtkuppeln, Lichtbändern, Komponenten für Lüftungssysteme und Rauch- und Wärmeabzugssysteme
S 910007	VELUX Commercial Production DE Voerde GmbH Alte Hünxer Straße 179 DE- 46562 Voerde	Herstellung von Komponenten, Systemen und Anlagen aus Glas und Kunststoff für Dach und Wand in der Licht-, Lüftungs- und Rauch- und Wärmeabzugstechnik
S 922003	VELUX Commercial Deutschland GmbH Alte Hünxer Straße 179 DE- 46562 Voerde	Vertrieb, Projektierung, Errichtung und Wartung von Komponenten, Systemen und Anlagen aus Glas und Kunststoff für Dach und Wand in der Licht-, Lüftungs- und Rauch- und Wärmeabzugs- technik
S 910003	VELUX Commercial Deutschland GmbH Feldtmannstraße 152, Haus 2 DE- 13088 Berlin	Vertrieb, Projektierung, Errichtung und Instandhaltung von Oberlicht- und Tageslichtsystemen sowie von Rauch- und Wärmeabzugsanlagen und Lüftungsanlagen

**VdS Schadenverhütung GmbH**  
Zertifizierungsstelle  
Amsterdamer Str. 174  
D-50735 Köln

Ein Unternehmen des Gesamt-  
verbandes der Deutschen  
Versicherungswirtschaft e. V. (GDV)

Akkreditiert als  
Zertifizierungsstelle für  
Qualitätsmanagementsysteme von  
der DAkkS – Deutsche  
Akkreditierungsstelle GmbH



## Anlage zum Zertifikat

Zertifikats-Nr.:	Anzahl der Seiten:	Gültig vom:	Gültig bis:
S 910001	3/3	11.06.2022	10.06.2025

Zertifikats-Nr.:	Zertifikatsinhaber:	Geltungsbereich:
S 910005	VELUX Commercial Deutschland GmbH Jakob-Saur-Straße 7 DE- 79199 Kirchzarten	Instandhaltung von Rauch- und Wärmeabzugsanlagen, Feststellanlagen, Lichtkuppeln sowie von Lichtbändern mit den dazugehörigen Oberlichtzargen
S 910006	VELUX Commercial Deutschland GmbH Am Froschbächle 10 DE- 77815 Bühl	Projektierung, Vertrieb, Errichtung von Rauch- und Wärmeabzugsanlagen, ufzugsschachtrauchung, Feststellanlagen, Lichtkuppeln mit den dazugehörigen Oberlichtzargen

**VdS Schadenverhütung GmbH**  
Zertifizierungsstelle  
Amsterdamer Str. 174  
D-50735 Köln

*Ein Unternehmen des Gesamt-  
verbandes der Deutschen  
Versicherungswirtschaft e. V. (GDV)*

*Akkreditiert als  
Zertifizierungsstelle für  
Qualitätsmanagementsysteme von  
der DAkkS – Deutsche  
Akkreditierungsstelle GmbH*

VdS Schadenverhütung  
confirms the application of a  
**occupational health and safety  
management system** for



VELUX Commerical Deutschland GmbH  
Weidehorst 28  
DE-32609 Hüllhorst-Tengern

Certificate No.:	No. of pages:	Valid from:	Valid to:
S 910001	1	11.06.2022	10.06.2025

Scope of the certificate:

Performance of central services

Production and distribution of light domes, continuous roof lights, components for ventilation and smoke and heat exhaust ventilation systems as well as planning and design, installation and maintenance of smoke and heat exhaust ventilation, elevator shaft smoke extraction and ventilation systems, hold-open systems, as well as light domes and continuous roof lights with associated skylight frames  
Production, distribution, planning and design, installation and maintenance of components, systems and installations made of glass and plastics for roof and wall applications in light, ventilation and smoke and heat exhaust technologies  
Development, production and distribution of EPS/EPP products

Certification basis:

DIN ISO 45001  
Occupational health and safety management systems  
Requirements  
Edition March 2018  
Occupational health and safety documentation  
of the holder of the approval

Köln (Cologne), den 10.06.2022

Dr. Reinermann

Managing Director

i.V. Edel

Head of the VdS Certification Body

This certificate is exclusively valid for the occupational health and safety management system within the indicated scope. The present validity can be verified under [www.vds.de](http://www.vds.de).

This certificate does not include any information about the certification of a quality management system or a VdS approval of installers, security companies, products, procedures or similar. For this purpose separate evidence is required.

This certificate shall only be reproduced without any modifications and including all enclosures. During the entire validity of the certificate the occupational health and safety management system of the organisation shall meet the requirements of the certification basis. This will be examined by VdS Schadenverhütung at a regular basis.

Any advertising with this VdS approved occupational health and safety management system shall reflect the correct contents of the certificate and shall not violate the competition regulations.

**VdS Schadenverhütung GmbH**  
Zertifizierungsstelle  
Amsterdamer Str. 174  
D-50735 Köln

A company of the Gesamtverband  
der Deutschen  
Versicherungswirtschaft e.V. (GDV)

Accredited for the certification of  
occupational health and safety  
management systems by the  
DAkkS - Deutsche  
Akkreditierungsstelle GmbH



## Annex to Certificate

Certificate-No.:	No. of pages:	Valid from:	Valid to:
S 910001	2/3	11.06.2022	10.06.2025

Certificate-No.:	Certificate owner:	Scope of the certificate:
S 910002	JET Schaumstoff - Formteile GmbH Weidehorst 28 DE- 32609 Hüllhorst-Tengern	Development, production and distribution of EPS/EPP products
S 922002	VELUX Commercial Production DE Hüllhorst GmbH Weidehorst 28 DE- 32609 Hüllhorst-Tengern	Production of light domes, continuous roof lights, components for ventilation and smoke and heat exhaust ventilation systems
S 910007	VELUX Commercial Production DE Voerde GmbH Alte Hünxer Straße 179 DE- 46562 Voerde	Production of components, systems and installations made of glass and plastics for roof and wall applications in light, ventilation and smoke and heat exhaust technologies
S 922003	VELUX Commercial Production DE Alte Hünxer Straße 179 DE- 46562 Voerde	Distribution, planning and design, installation and maintenance of components, systems and installations made of glass and plastics for roof and wall applications in light, ventilation and smoke and heat exhaust technologies
S 910003	VELUX Commercial Deutschland GmbH Feldtmannstraße 152, Haus 2 DE- 13088 Berlin	Distribution, planning and design, installation and maintenance of skylight and daylight systems as well as smoke and heat extraction systems and ventilation systems

**VdS Schadenverhütung GmbH**  
Zertifizierungsstelle  
Amsterdamer Str. 174  
D-50735 Köln

*A company of the Gesamt-  
verbandes der Deutschen  
Versicherungswirtschaft e. V. (GDV)*

*Accredited for  
the certification of  
quality management systems by  
the DAkkS – Deutsche  
Akkreditierungsstelle GmbH*



## Annex to Certificate

Certificate-No.:	No. of pages:	Valid from:	Valid to:
S 910001	3/3	11.06.2022	10.06.2025

Certificate-No.:	Certificate owner:	Scope of the certificate:
S 910005	VELUX Commercial Deutschland GmbH Jakob-Saur-Straße 7 DE- 79199 Kirchzarten	Maintenance of smoke and heat exhaust ventilation, hold-open systems, light domes as well as continuous roof lights with associated skylight frames
S 910006	VELUX Commercial Deutschland GmbH Am Froschbächle 10 DE- 77815 Bühl	Planning, distribution, installation of smoke and heat exhaust ventilation, elevator shaft smoke extraction, hold-open systems, light domes with associated skylight frames

**VdS Schadenverhütung GmbH**  
Zertifizierungsstelle  
Amsterdamer Str. 174  
D-50735 Köln

*A company of the Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft e. V. (GDV)*

*Accredited for the certification of quality management systems by the DAkkS – Deutsche Akkreditierungsstelle GmbH*